

Mahasiswa KKN 14 Ikut Serta Bantu Pelaksanaan Posyandu Balita dan Ibu Hamil



Mahasiswa KKN 14 Ikut Serta Bantu Pelaksanaan Posyandu Balita dan Ibu Hamil

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 14 Universitas Malikussaleh membantu pelaksanaan Posyandu balita dan ibu hamil di Gampong Meunasah Kumbang, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (10/11/2022).

Posyandu balita dan ibu hamil merupakan program rutin tiap bulannya yang diselenggarakan oleh desa dan dilaksanakan oleh Ibu-Ibu Kader PKK (Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga).

Tim Humas kelompok 14, M. Zaki mengatakan, keikutsertaan dalam membantu kegiatan Posyandu ini dimanfaatkan oleh mahasiswa untuk menjalin hubungan baik terhadap masyarakat dan membantu pelaksanaan selama Posyandu berlangsung.

“Dalam hal ini, mahasiswa membantu para kader Posyandu untuk melakukan penimbangan dan pengukuran tinggi badan pada balita, sedangkan untuk ibu hamil dilakukan penimbangan berat badan dan pengukuran Lingkar Lengan Atas (LILA),” katanya.

Sri Hastuti, merupakan salah satu anggota ibu kader kegiatan Posyandu menyampaikan, Posyandu ini mencatat terdapat 70 anak balita dan 7 ibu hamil yang ada pada kampung Meunasah Kumbang.

“Pada hari ini terdapat 35 anak balita dan 7 orang ibu hamil yang datang, jumlah ini terbilang sedikit dari pada Posyandu sebelumnya. Hal ini mungkin dikarenakan musim panen yang sedang berlangsung dan beberapa orang tua tidak dapat mengantarkan anaknya untuk mengikuti Posyandu,” ungkapnya.

Selain itu, Geuchik Gampong Meunasah Kumbang, Muhammad berharap mahasiswa nantinya dapat mengajak dan memberikan motivasi pada ibu-ibu betapa pentingnya mengikuti Posyandu untuk perkembangan balita.

“Saya berharap para mahasiswa dapat mengajak ibu-ibu yang memiliki balita untuk mengikuti Posyandu rutin tiap bulannya yang telah diselenggarakan,” ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 14, Sulhatun MT mengingatkan mahasiswa KKN Meunasah Kumbang untuk dapat membantu dan mengikuti kegiatan-kegiatan yang ada di desa dan dapat menerapkan ilmu selama perkuliahan untuk dipraktekkan pada lingkungan masyarakat.

Kelompok 14 KKN PPM ini terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari 14 program studi di Universitas Malikussaleh yaitu Novi Ramadhani Jurusan Akuntansi, Dahlian Jurusan Ekonomi Syariah, Adelia Irma Suryani dan Marjan Jurusan Manajemen, Nisa Setia Ningrum Jurusan Administrasi Bisnis, Alwi Mustafa dan Mustaqimah Jurusan Antropologi, Tiara Dewi Kusuma Jurusan Ilmu Politik, Fely Syah Imara Siregar Jurusan Kedokteran, Azizah Azkiah Jurusan Agribisnis, M. Rizky Janat Jurusan Agroekoteknologi, Rafika Rahmadani Jurusan Sistem Informasi, M. Zaky Jurusan Teknik Elektro, Khairani Jurusan Teknik Industri, Fahri Noviansyah Jurusan Teknik Material dan Asniar Jurusan Teknik Sipil.[tmi]

Tanggal: 10 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),